

ヲ呼ブニ木葉傭員ト稱シ善良労働者ヲ大猫ト侮辱シ二百年來培レタル友子同盟ノ情誼ヲ無視シ組合加入ヲ強要シ罪ナキ兒童ヲ犬ノ子猫ノ子ト稱シ坑

内ニテ負傷スルトモ非組合員ハ救ハジト揚言スル力如キ人道ニ背反スル不當ノ行動ハ舉テ數フベカラズ爲メニ一山ノ道義ハ地ヲ掃ハントシ憂心轉タ禁ズル能ハザルモノアリシガ遂ニ志アル労働者ハ相謀リ奮然蹴起シテ部落ノ改善ニ力メ漸ク組合員ノ數ハ前記ノ如ク少數トナルニ至レリ

然ルニ組合員ノ態度ハ最近ニ至リ益寒心ニ堪ヘザル狀態トナレリ即チ過日當所專用鉄道黒石驛頭ニ於ケル組合員ノ暴行事件ノ如キ爭議悪化シテ興奮ノ極暴行ニ及ビタルニアラズシテ平日忽然トシテ係員ヲ殴打シ遂ニ治療三ヶ月ヲ要スル重傷ヲ負ハシメタルモノニシテ斯ノ如キヲ勞働運動ト解シ居レルニ至ツテハ國家社會ノ爲メ悲マザルヲ得ズ其犯人 山内鉄吉 高梨二夫 飯尾金治等夫々懲役ノ宣告ヲ受ケタリト云フ

又當山ニ於ケル公傷休業者ハ昨年組合運動始マリテ以來驚クベキ増加ヲ示シ而モ此等公傷休業者ノ過半數ハ他覺的ニ殆ンド何等ノ故障ヲ見出ス事能ハザルニ拘ハラズ徒ニ自覺的疼痛ヲ訴ヘテ治療期間ヲ長引カシ依テ以テ休業扶助料ヲ負リ無爲徒食スルノミ力此等ノ徒ニ限り其ノ大部分ハ組合ニ加入シテ運動ニ狂奔スルモノ多ク連日東平若クハ端出場ヨリ組合本部ニ往復シ來ツテ而會ヲ強要シ示威運動ニ參加シ就業妨害スル等壯者モ尙及バザルノ運動ヲ爲シツ、アリ又去ル九日以來公傷者ノ激増シタルノ事實ヨリ察スル時ハ公傷休業ニ非ザリシ組合員ノ多クハ亦故意ニ負傷シテ公傷ノ取扱ヲ受ケ休業扶助料ヲ負リテ罷業運動ニ參加セルモノ、如シ彼黒石事件及去九日夜衝突事件ニ於テ狂暴ナ効キヲ爲シタル飯尾金治ガ公傷者トシテ休業扶助料ヲ受ケ居レルニ徵シテモ此間ノ消息ヲ窺知スルニ難カラザルベシト相信ジ申候

彼等矯激ナル態度ハ啻ニ此レノミニ止マラズ中ニハ危險ナル主義思想ニ感染セリト認ムベキ事實アリ實ニ憂懼措ク能ハザル所ニ有之候是近組合ハ九日夜泉州川橋ニ於ケル衝突事件ニ關シ種々ノ宣傳ヲ逞フシツ、アリト雖其理非何レニアルヤハ慮テ司道ノ手ニ依リテ明白タルベキガ故ニ域ニ之ヲ費ヒズ只事當所ニ關シテ地方ヲ騒カセシ事ハ誠ニ遺憾千萬ニシテ詫シニ茲ニ陳謝ノ意ヲ表シ候